



36649 - Que doivent faire ceux qui n'ont pas pu voir le croissant lunaire marquant le début du mois de Dhoul Hidjdja ?

question

Je suis un musulman sunnite résident au Japon. J'écris pour vous interroger à propos de la vision du croissant lunaire marquant l'entrée de Dhoul Hidjdja puisque les musulmans risquent de ne pas s'entendre sur la fixation du jour de la fête... Ma question est : devons-nous suivre le Royaume d'Arabie Saoudite ou le pays (musulman) le plus proche ?

la réponse favorite

Louange à Allah.

Il vous suffit amplement d'adopter la vision légalement constatée dans le pays des Deux Sanctuaires.

Allah le sait mieux.